

Tim Masyarakat Tionghoa Peduli Bandung dan Dekranasda Bandung Sukses Gelar Bazar Amal

BANDUNG (IM) - Tim Masyarakat Tionghoa Peduli (MTP) Bandung dan Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) Bandung, pada 22 hingga 24 April lalu menyelenggarakan kegiatan bazar amal di sekretariat Yayasan Harapan Kasih Bandung.

Ada total 77 stand, selain Taiwan Business Club Bandung, sisanya adalah stan UMKM dengan produk antara lain makanan, makanan ringan, alat tulis, mainan, kerajinan tangan, pakaian dan

lainnya.

Karena terdampak pandemi Covid-19, sehingga para pengunjung tidak sebanyak sebelum epidemi. Namun masyarakat mengapresiasi berbagai acara hiburan yang digelar oleh penyelenggara: paduan suara lagu Islam yang ditampilkan Pongpes Darul Inayah, tarian tradisional yang dibawakan remaja difabel, new wave dance, band dan lainnya.

Pukul 09.00 WIB di hari pertama, anggota MTP Bandung yang datang ke lokasi kegi-



Yunimar Mulyana



Herman Widjaja



Ummi Hj. Siti Muntamah

iatan yaitu Ketua YDSP sekaligus Ketua MTP Bandung Herman Widjaja, Koordinator

MTP Bandung Dr Djoni Toat SH,MM Ketua Yayasan Harapan Kasih Bandung Tjie

Tjin Fung, Ketua Yayasan Min Nan Bandung Yang Han Ping, Wakil Ketua Yayasan Fuqing

Bandung Chen Zhen Bi.

Lalu Wakil Ketua Yayasan Sosial Mutiara Kesejahteraan Bandung Ping Qun Xiong dan He Chun Yao, Ketua PSMTI Jabar Suwanda Holy, Ketua Dewan Pengurus Taiwan Business Club Bandung Chen Ming Shan, Ketua Taiwan Business Club Wang An Zuo, Ketua Umum INTI Jabar He Liang Kuan, Pimpinan Yayasan Pikiran Rakyat Januar P Rusmita dan Noe Firman R dan tokoh lainnya. Mereka yang datang

Tim Masyarakat Tionghoa Peduli (MTP) Bandung dan Dekranasda Bandung bekerja sama menyelenggarakan bazaar amal semacam ini. Saya berharap acara semacam ini tidak hanya satu kali saja tetapi dapat berkelanjutan. Saya sangat berterima kasih kepada MTP Bandung dan semua komunitas Tionghoa yang terlibat karena anda telah membantu Dekranasda Bandung dan para pedagang peserta Bazar Amal juga terbantu," ujarnya.

Setelah itu, Yunimar Mulyana memukul gong sebagai tanda dimulainya bazar amal.

Hari kedua bazaar, pukul 10 pagi hingga 12 siang, panitia bekerja sama dengan PKS Cibaduyut Wetan menyelenggarakan kegiatan vaksinasi booster dan berhasil memvaksinasi 276 orang dengan vaksin Pfizer.

Pukul 17.00 WIB, Pimpinan Panti Asuhan Al-Kahfi Bandung Galih Dwi P mengantar anak-anak yatim piatu ke lokasi kegiatan. Bersama para driver Grab, seniman jalanan dan warga lainnya datang ke lokasi acara. Mereka buka puasa bersama Janda Walikota Oded Syahrial Ummi Hj. Siti Muntamah. Membuat suasana menjadi sangat hangat dan semarak.

Ummi Hj. Siti Muntamah dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada Tim Masyarakat Tionghoa Peduli Bandung yang telah memberikan hati emas dalam perjalanan cinta di Bandung.

"Kita semua berharap dapat saling mendukung dan mendedikasikan ibadah terbaik kita kepada Tuhan. Hari ini saya ingin mengucapkan terima kasih kembali, para UMKM yang terdampak wabah dapat berpartisipasi dan memperoleh manfaat dari bazar amal ini," ujarnya.

Herman Widjaja menyatakan terima kasih atas dukungan semua pihak. Dia didampingi Ummi Hj. Siti Muntamah dan Dr Djoni Toat SH,MM membagikan angpao kepada anak-anak panti asuhan serta para penyandang disabilitas Nana dan Uly yang sedang sibuk di lokasi kegiatan.

Ummi Hj. Siti Muntamah juga membagikan paket sembako kepada para ojek online atas nama tim MTP Bandung. Perwakilan Pikiran Rakyat Saetria Graha Laksana membagikan paket sembako kepada para seniman jalanan. • idn/din



PUKUL GONG: Yunimar Mulyana memukul gong sebagai tanda dimulainya bazar amal.



FOTO BERSAMA: Perwakilan Tim Masyarakat Tionghoa Peduli Bandung berfoto bersama Yunimar Mulyana dan staf.



SIMBOLIS: Wang An Zuo (kesatu dari kiri), Tjie Tjin Fung (ketiga dari kiri), Dr. Djoni Toat SH,MM (kesatu dari kanan) secara simbolis menyerahkan paket cinta kasih kepada masing-masing perwakilan.



SERAHKAN ANGPAO: Herman Widjaja, Ummi Hj. Siti Muntamah dan Dr. Djoni Toat SH,MM menyerahkan angpao.



VAKSINASI: Suasana kegiatan vaksinasi.



BAZAR: Suasana bazaar amal.

meninjau ke lokasi kegiatan antara lain Istri Wali Kota Bandung Yunimar Mulyana, Kepala Dinas Perdagangan dan Perindustrian Kota Bandung Ir. Hj. Elly Wasliah, Istri Komandan Puspenkav Ibu Siwi serta Camat Bojongloa dan rombongan.

Yunimar Mulyana dalam pidatonya menyatakan, selama pandemi, masyarakat harus mematuhi protokol kesehatan setiap hari. "Kita saling melindungi sebagai ungkapan rasa syukur kita kepada Tuhan.

PSMTI Jawa Barat Bagikan Paket Sembako ke Berbagai Kelurahan dan Kecamatan

BANDUNG (IM) - Pengurus PSMTI Jabar Rao Shusheng memimpin Ferry C, Dede, Pupu dan pengurus lainnya Selasa (26/4) lalu menyelenggarakan kegiatan bakti sosial di Kecamatan Bojongloa Kidul. Mereka membagikan 50 paket sembako kepada petugas kebersihan selokan, keamanan masyarakat dan staf kantor

Kecamatan Bojongloa Kidul.

Paket diterima oleh sekretaris kantor Kecamatan Yogiarto dan dibagikan kepada warga terkait. Dengan harapan dapat membawa lebih banyak kebahagiaan bagi umat Islam yang merayakan Hari Raya Idul Fitri.

Sekretaris Yogiarto sangat

berterima kasih kepada PSMTI Jawa Barat karena telah mengadakan kegiatan bakti sosial di kantor Kecamatan Bojongloa Kidul dan menaruh perhatian kepada warga kurang mampu sekaligus menambah kegembiraan mereka yang merayakan Hari Raya Idul Fitri.

Rao Shu Sheng mengatakan, anggota PSMTI

semuanya adalah warga negara Indonesia. Mungkin berlainan etnis serta keyakinan dan agama, namun diantara manusia harus saling membantu.

"Hal ini sejalan dengan ajaran semua agama. Jika kegiatan yang kami lakukan dapat membawa kebahagiaan bagi orang lain, kenapa tidak? Seperti kata pepatah, bahagia

sendiri tidak seindah bahagia bersama. Dan itulah kebahagiaan sejati ketika kita semua bahagia bersama,"ujarnya.

Pada tanggal 19 April, PSMTI juga menyelenggarakan kegiatan bakti sosial di Masjid Lao Tze, tanggal 20 di Babakan Ciparay, tanggal 21 di imah Djoglo dan tempat lainnya. Sebelum berbuka puasa pada

petang hari, panitia membagikan 250 buah makanan takjil di beberapa masjid dan di pinggir jalan kepada umat muslim yang lewat, pengendara mobil dan pengendara sepeda motor yang hendak pulang atau terlambat berbuka. Hal ini membuat masyarakat sangat bersyukur.

Ketua PSMTI Jabar Suwanda

da Holy mengatakan PSMTI selalu memberikan perhatian kepada sesama tanpa memandang latar belakang. "Adalah hal yang baik bahwa kita dapat peduli, orang harus peduli dan membantu satu sama lain sekaligus bekerja sama untuk membangun masyarakat yang damai dan harmonis," kata Suwanda. • idn/din



Rao Shu Sheng secara simbolis menyerahkan paket sembako kepada Yogiarto.



PETUGAS KEAMANAN: Lin Guo Guang secara simbolis menyerahkan paket sembako kepada perwakilan petugas keamanan kecamatan.



PETUGAS KEBERSIHAN: Lin Sheng Xing secara simbolis menyerahkan paket sembako kepada perwakilan petugas kebersihan.



STAF KECAMATAN: Lin Cheng Fu secara simbolis menyerahkan paket sembako kepada perwakilan staf kecamatan.



FOTO BERSAMA: Anggota PSMTI berfoto bersama dengan staf kecamatan dan penerima bantuan sembako.



PIMPINAN MASJID: Pengurus PSMTI berfoto bersama dengan pimpinan Masjid Ciparay.



Perkumpulan Hakka Singkawang Bagikan 10.000 Paket Idul Fitri kepada Warga

SINGKAWANG (IM) - Perkumpulan Hakka Singkawang melalui Panitia Gotong Royong, belum lama ini, membagikan 10.000 paket bingkisan Idul Fitri kepada warga yang merayakan Hari Raya Idul Fitri 1443.

Aksi kepedulian terhadap masyarakat kurang mampu tersebut diselenggarakan di tiga lokasi berbeda, yaitu Klenteng Kwan Im Singkawang Barat, Klenteng Da Wang Singkawang Selatan serta Klenteng Guan Sheng Di Zun Singkawang Selatan.

Ribuan warga berbondong-bondong mendatangi lokasi tersebut untuk menerima paket sembako. Banyak warga yang bergembira dan memeluk Ketua Perkumpulan Hakka Singkawang sekaligus Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie.

Guna mencegah meningkatnya jumlah warga yang hadir, panitia pun terlebih dulu membagikan paket bingkisan



SIMBOLIS: Pengurus Perkumpulan Hakka Singkawang secara simbolis menyerahkan paket bingkisan Idul Fitri kepada salah seorang warga.

Idul Fitri kepada masyarakat kurang mampu, sehingga acara dapat terlaksana dengan lancar dan tertib.

Ketua Perkumpulan Hakka Singkawang Tjhai Chui Mie menyatakan kegiatan sosial berbagi kasih tersebut merupakan program peduli ketiga yang diselenggarakan Yayasan Hakka Indonesia Sejahtera. Dengan tujuan untuk mengu-

rangi beban masyarakat kurang mampu saat harga kebutuhan sehari-hari melonjak.

Paket bingkisan Idul Fitri terdiri dari sarung, gula pasir, tepung terigu, susu kental manis, agar-agar, bumbu penyedap, sirup dan lainnya serta kartu ucapan Selamat Hari Raya Idul Fitri.

"Atas nama Pemerintah Kota Singkawang, saya me-

nyampaikan rasa hormat yang mendalam dan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada seluruh rekan-rekan di Panitia Gotong Royong serta seluruh donatur yang telah memberikan kontribusi baik moril maupun materil. Juga kepada anggota Polssek Singkawang Kota yang telah melakukan pengamanan pada kegiatan ini," kata Tjhai Chui Mie.



SERAHKAN BINGKISAN: Wali Kota Tjhai Chui Mie menyerahkan paket bingkisan Idul Fitri kepada warga.

Tjhai Chui Mie menambahkan, setelah paket bingkisan Idul Fitri didistribusikan di tiga wilayah tersebut, selanjutnya paket bingkisan didistribusikan di Singkawang Barat, Singkawang Tengah dan Singkawang Utara.

Kegiatan pembagian bingkisan Idul Fitri di Singkawang Barat dan Singkawang Tengah akan dilaksanakan di Pusat Ke-

budayaan Jalan Sudarso Desa Melayu. Sedangkan untuk Singkawang Utara akan dilaksanakan di Vihara Tri Dharma Jalan Trisura dan Klenteng Wu Gu Shen Di Jalan Mesjid.

"Bingkisan Idul Fitri juga akan dibagikan ke seluruh panti asuhan di Singkawang. Ada 10 panti asuhan yang kami kunjungi. Kami membagikan sesuai dengan jumlah

orang di setiap panti asuhan," kata Tjhai Chui Mie.

Salah satu penerima paket bingkisan Idul Fitri Sheti Fatima mengatakan paket tersebut sangat membantu mereka yang kesulitan secara finansial, terutama ketika menjelang Idul Fitri.

"Alhamdulillah atas bantuan Perkumpulan Hakka Singkawang yang diketuai Wali Kota Tjhai Chui Mie. Saya sangat senang menerima paket ini, terima kasih kami kepada Perkumpulan Hakka Singkawang," ujarnya.

Penerima bingkisan paket Idul Fitri lainnya Hasan mengatakan: "Saya sangat beruntung memperoleh bingkisan Idul Fitri. Meski harus menunggu dari pagi. Saya sangat senang dan bersyukur bisa mendapatkannya. Karena bingkisan Idul Fitri ini bisa membantu keluarga kami, untuk bersiap menyambut datangnya Hari Raya Idul Fitri." • idn/din



FOTO BERSAMA: Ketua Perkumpulan Hakka Singkawang Tjhai Chui Mie dan anggota berfoto bersama di lokasi pembagian paket bingkisan Idul Fitri.



SERAHKAN BINGKISAN: Wali Kota Tjhai Chui Mie menyerahkan paket bingkisan Idul Fitri kepada warga.



Suasana pembagian paket bingkisan Idul Fitri.

Konsul Jenderal Zhang Min Berinteraksi Online dengan Perusahaan Tiongkok di Wilayah Konsuler

MEDAN (IM) - Konsul Jenderal Republik Rakyat Tiongkok di Medan Zhang Min Rabu (27/4) lalu melakukan interaksi video dengan berbagai perusahaan utama Tiongkok di wilayah konsuler serta pimpinan Asosiasi Pengusaha Tiongkok Kepri Indonesia. Hadir dalam pertemuan tersebut Wakonjen Fu Aimin dan Wakonjen Zhou Yunliang.

Zhang Min menegaskan pencapaian perusahaan dalam pencegahan dan pengendalian pandemi Covid-19 serta efektifnya langkah kembali bekerja dan kembali produksi beberapa waktu terakhir. Dia juga menjelaskan kondisi terakumulasi hubungan Tiongkok-Indonesia serta kondisi terakumulasi pandemi Covid-19 di wilayah konsuler.

Ia juga mengajukan beberapa langkah kerja selanjutnya. Pertama, memperkuat pemikiran bottom-line, dengan

hati-hati menerapkan langkah pencegahan dan pengendalian pandemi new normal, dan bertanggung jawab untuk membela tanah air. Kedua, harus bertahan dalam mencari kemajuan sambil menjaga

stabilitas, mendorong pembangunan proyek dengan stabil serta memperkuat perhatian dan bimbingan bagi karyawan.

Ketiga, menjaga garis bawah keselamatan, menerapkan konsep keselamatan di seluruh

proses pengembangan perusahaan serta dengan hati-hati menerapkan inspeksi produksi keselamatan. Dalam mengembangkan diri, perusahaan harus secara aktif mengembalikan prestasi pembangunan mereka

ke daerah setempat sekaligus menciptakan citra sosial yang baik dan bertanggung jawab.

Zhang Min mengatakan Konsulat Jenderal Tiongkok di Medan akan secara mendalam mempraktekkan filosofi

pembangunan yang berpusat pada rakyat, mematuhi konsep "diplomasi untuk rakyat" seperti sebelumnya serta secara efektif melindungi hak dan kepentingan yang sah dari perusahaan Tiongkok di wilayah konsuler.

Juga berperan aktif bersama dengan berbagai perusahaan untuk terus memperdalam kerja sama pragmatis Tiongkok-Indonesia serta terus mendorong pembangunan komunitas masa depan bersama antara Tiongkok dan Indonesia.

Pimpinan perusahaan dan asosiasi pengusaha yang berpartisipasi menyampaikan laporan mengenai kemajuan proyek beberapa waktu terakhir, juga kondisi pencegahan dan pengendalian pandemi Covid-19 serta keamanan produksi. Mereka menyatakan akan mengambil beberapa langkah untuk melakukan sejumlah pekerjaan tahun ini dengan baik sesuai dengan penempatan domestik dan memenuhi persyaratan. Juga melayani situasi keseluruhan hubungan bilateral dengan efek factual dari pembangunan proyek. • idn/din



Konsul Jenderal Zhang Min bersama Wakonjen Fu Aimin dan Wakonjen Zhou Yunliang.



Para peserta interaksi video Konjen Tiongkok di Medan dengan berbagai perusahaan utama Tiongkok di wilayah konsuler serta pimpinan Asosiasi Pengusaha Tiongkok Kepri Indonesia.

Sambut Waisak 2566, Permabudhi Kalbar Gelar Vaksinasi

PONTIANAK (IM) - Persatuan Umat Buddha Indonesia (Permabudhi) Kalbar Kamis (28/4) lalu menyelenggarakan kegiatan vaksinasi dosis pertama, kedua dan booster di Markas Pemadam Kebakaran Panca Bhakti Jalan Suprpto Pontianak.

Kegiatan tersebut diselenggarakan untuk memperingati Hari Raya Waisak yang jatuh pada tanggal 15 Mei 2022 atau 15 bulan 4 penanggalan Buddhis. Vaksin booster menggunakan Pfizer. Sedangkan vaksin dosis pertama atau kedua diberikan oleh Covovac. Sementara

vaksin yang diberikan kepada anak-anak antara usia 6 dan 12 tahun adalah Sinovac.

Sebelumnya, Minggu (24/4) lalu, Permabudhi Kalbar bekerja sama dengan PMI dan Himpunan Mahasiswa Buddhis Universitas Tanjungpura menggelar kegiatan donor darah di Aula PKM (POBU) Universitas Tanjungpura.

Ketua Permabudhi Kalbar Ali Fuchih Siaw mengatakan kegiatan vaksinasi dan donor darah merupakan rangkaian acara yang akan digelar dalam rangka menyambut Hari Raya Waisak mendatang.

Kegiatan donor darah ini



FOTO BERSAMA: Pengurus Permabudhi Kalbar dan pengurus Himpunan Mahasiswa Buddhis Universitas Tanjungpura berfoto bersama sebelum kegiatan donor darah.

ini memungkinkan umat Buddha untuk meniru sikap leluhur yang selalu ingin membahagikan orang lain. "Mendonorkan darah juga sebagai tanda kepedulian terhadap sesama. Karena darah sangat dibutuhkan untuk menyelamatkan nyawa orang lain," ujarnya.

Dia menambahkan, selain kegiatan donor darah, di hari yang sama pihaknya juga membagikan makanan takjil kepada saudara-saudara muslim yang menunaikan ibadah puasa sebagai bentuk dukungan dan penghormatan terhadap pemeluk agama lain. • idn/din

Ketua pelaksana kegiatan donor darah Permabudhi Kalbar Eny Enawati menyatakan kegiatan donor darah



Staf medis PMI Pontianak sedang melayani warga yang mendonorkan darah.



Kegiatan pembagian takjil yang dilakukan pengurus Permabudhi Kalbar.